

## **MEMORIA DESCRIPTIVA DEL PROYECTO**

### **TURISMO EN TARAYA DISTRITO III MUNICIPIO LAS CARRERAS**

La propuesta de implementación del Proyecto en la comunidad de TARAYA, perteneciente al distrito III de Santa Rosa del Municipio de las carreras, Departamento de Chuquisaca, fue elaborada en función de resultados obtenidos en trabajo de campo relacionado con aspectos socioeconómicos, productivos y ambientales que determinan la realidad concreta, de la población que habita en la comunidad.

Durante el trabajo de campo se tuvo una participación activa y aceptable, tanto de las autoridades y la comunidad del municipio de las carreras en diferentes visitas de trabajo de levantamiento de datos en el recorrido del municipio de Las carreras en el cual se pudo localizar puntos estratégicos y fundamentales para realizar en el municipio un circuito turístico se visitó las comunidades La Torre, Lime, Kaspicancha, distrito II, las comunidades del distrito IV Impora, Juturí, las comunidades del distrito I San Juan del Oro, Monte Sandoval y las comunidades del distrito III Santa Rosa, Socpora, Purón de Escapana y TARAYA, donde se evidencio del potencial para el turismo en el municipio de Las Carreras .

Debido a la investigación y recolección de datos se implementara un proyecto turístico en la comunidad de Taraya, la comunidad permitió obtener la información abundante y objetiva sobre todos los aspectos sujetos a la investigación y que aportaron los insumos necesarios para la elaboración de la presente propuesta.

El presente estudio se convierte en un instrumento importante en el proceso de gestión comunitaria de los diferentes grupos que existen en las comunidades. A partir de esta experiencia y de acuerdo a las conclusiones encontradas, se pueden construir condiciones sociales y materiales para que la comunidad pueda iniciar un proceso de desarrollo participativo y sostenible.

La Hacienda Daroka

Pinturas rupestres, sitios arqueológicos, haciendas, fiesta de la virgen del Carmen, la fiesta de los reyes, la fiesta de la pascua. etc.

La recuperación y transformación de la hacienda Daroka donde se dividió en 4 sectores, en el sector I se encuentra ubicada la bodega que es parte fundamental de la hacienda en la parte productiva de la vid en este bloque se implementara materiales actuales para darle una nueva función de un museo cultural donde se rescatara los rastro de épocas antiguas del cultivo de la vid para su exposición en los ambientes con nuevas instalaciones.

En el sector II se reciclara en muro de adobe y se implementara una nueva construcción con materiales actuales ampliando los ambientes como ser, cocina, sala comedor, 2 dormitorios y un baño, así creando una nueva función de alojar a turistas que deseen pernoctar en el lugar.

Sector III en este sector se reciclara el muro de adobe se implementara una nueva construcción los ambientes su sunción era de depósitos los cuales con la nueva construcción se transformara en salas de exposición en parte del museo y parte de la tienda artesanal comunal.

Sector IV se reciclara el muro de adobe para implementar una nueva construcción donde funcionara un snack cafetería el salón será multiuso para la comunidad en motivos que así se lo requiera.

La recuperación de la hacienda es parte del circuito turístico del municipio de Las Carreras donde se identificó diferentes puntos aptos para el turismo.